



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL DIARIO

27/01/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel aseguró que será el primero en registrarse para la presidencia

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, anunció que será el primer candidato en registrarse para competir por la Presidencia de México.

Creel, quien también es miembro del Partido Acción Nacional (PAN), dijo que quiere tener el “privilegio y honor” de representar al PAN y a la alianza de partidos opositores Va por México, que incluye al PRI y al PRD.

<https://eldiariomx.com/2023/01/26/2a-santiago-creel-aseguro-que-sera-el-primero-en-registrarse-para-la-presidencia/>